

Sheriff of / Shérif de : TERANET TEST OFFICE

Certificate # / N° de certificat : 50740601-0564251B

Date of Certificate / Date du certificat : 2025-FEB-13 / 2025-FÉVR-13

Sheriff's Statement

This certifies that there are no active writs of execution, orders and certificates of lien filed within the electronic database maintained by this office in accordance with Section 10 of the *Execution Act*, at the time of searching against the real and personal property of:

Déclaration du shérif

Ce certificat atteste qu'il n'y a aucune ordonnance active ou aucun bref d'exécution forcée ou certificat de privilège actif dans la base de données électronique maintenue par ce bureau aux termes de l'article 10 de la *Loi sur l'exécution forcée* au moment de la recherche visant les biens meubles et immeubles de :

Name Searched / Nom recherché

Person or Company / Personne ou société	Name or Surname, Given Name(s) / Nom ou nom de famille, prénom(s)
Person / Personne	MACDONALD, DAVE

Caution to party requesting search:

- It is the responsibility of the requesting party to ensure that the name searched is correct.
- By virtue of this certificate, the sheriff is assuring that this name will remain clear until the end of close of this business date, unless the sheriff is directed otherwise under an order of the court.

Avertissement à la partie qui demande la recherche :

- Il incombe à la partie qui demande la recherche de s'assurer que le nom recherché est exact.

- En vertu du présent certificat, le shérif assure que ce nom demeure libre jusqu' à la fin de cette journée de travail, à moins de recevoir des directives contraires aux termes d'une ordonnance du tribunal.

Charge For This Certificate / Frais pour ce certificat : CAD 13.00

SAMPLE/ÉCHANTILLON